
出席者46名・欠席者11名・免除会員4名

秋山恒・天野・麻田・池田・和泉享

松山・森・中西・中野昌・橘・遠山-会員

83.33%（1/21）

大西　和彦

齋賀　　護

曽川　泰廣

∵ 2月のプログラム

4 (№１)-IM報告

11 (№2)-休　会

18 (№3)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

25 (№4)-ｸﾗﾌﾞﾌｫｰﾗﾑ

∵ 他RC例会変更

丸亀東RC　2/16　ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ大会

∵ ニコニコＢＯＸ；なし

祝誕生月

　岡田君

祝結婚月

　富田君

よいことがありました

　山内光君

なんとなく

　齋賀君

IMの際の配車へのお礼

　齋賀君　増田君　池田君

　川原君　谷本君

藤井さんの入会

　後藤君　大西君

IMに参加して　

米寿おめでとございます

ﾊｰﾌﾏﾗｿﾝﾝﾏｲﾍﾟｰｽで頑張って

　大西君

IM報告を終えて

　夏見君

IM出席しました

　吉田君

<ニコニコ会計累積/￥334,000>

RI会長  K.R.ラビンドラン

世界へのプレゼントになろう

E-mail,office@marugamerc.com    http://www.marugamerc.comTel,0877-23-8300　Fax,0877-23-8321
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■会長挨拶

皆さん今日は2月4日ですが何の日でしょうか。今日は立春です。大寒が終

わり今から暖かくなる一年のスタートの日です。新入会員の藤井さんは立春

の今日がロータリークラブのスタートの日です。頑張って下さい。

昨日2月3日はなんの日でしょうか。昨日は節分です。節を分けると書きます。

節気(せっき)は全部で24節気ありますが、立春の前日の節分が最も有名です。

この2月3日の節分は、大寒の最後の日であるため最も寒い日です。豆まきを

したり、今年は南南東へ向かって恵方巻を食べたりして、厄除けをし無病息災

を願う意味があります。恵方巻は1998年(平成10年)にセブンイレブンが全国発

売にあたり、商品名に「丸かぶり寿司恵方巻」と採用したことにより広まったと

されています。

一昨日2月2日はなんの日でしょうか。我がロータリーのニコニコの日です。今

週はニコニコ週間ですのでよろしくお願いします。

ちなみに今年は閏年ですが、閏年の閏とは暦からはみ出た余分の月日という

意味です。門構えの中に王が入り込んでいます。すなわちこの余分な日には、

王が門の中に閉じこもり政務を執らないことに由来しているようです。2月29

日を休日にしてもいいようですね。

■会長報告

①2/5、米寿を祝う会が有志で開催されます

②丸亀ハーフマラソンに当クラブより5名参加します

③藤井紀子新入会員が入会されました

■幹事報告

①IMに16名の方が参加しました

②例会終了後、定例理事会を開催します 藤井紀子新入会員

③次週2/11は建国記念日で休会となります

④ﾛｰﾀﾘｰ手帳の注文は事務局まで（出来上りは5月下旬）

■例会事業；IM報告

大西会長

大西会長大西会長

大西会長

IMは都市連合会(Intercity Meeting)の略で、元は地区行事でしたが1969年

RI(国際ロータリー)理事会決議で正式な行事からは外され、それ以降は、実

施するか否かは地区ガバナーの裁量に委ねられています。近隣のクラブで共

通のテーマで話すことで知己の輪を広げる意義があります。

今回は1/30に三木町トレスタ白山で『香川を元気にする夢の糖 稀少糖』とい

うテーマで開催されました。ホストクラブはさぬき、丸亀東ロータリークラブでし

た。

内容は香川県の平成25年制作の産業成長戦略として・オリーブ(牛、ハマチ)・

ものづくり(伝統工芸)・アート・K-MIX(香川遠隔医療ネットワーク)、そして稀少

糖の５つがあります。

（裏へ続く）
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その中の稀少糖(D-プシコース)は甘く、小腸で88％吸収されますが、99％分解

されずカロリーがない(カロリーを作り出せない)夢の糖です。香川大学農学部の

何森(いずもり)教授が果糖から稀少糖に変える酵素を発見しました。本来地球

上には50数種類の糖があったと言われますが、カロリーがない稀少糖は動物

に必要とされず淘汰されていき、今はブドウ糖、果糖が大半を占めてしまう中、

消えゆく糖を再発見しました。

横田会員

横田会員横田会員

横田会員

私は見方を変えて香川地区のロータリアンは827名、今回IM出席者数が301

名、公演中は250名前後と人がまばらで少しさみしい感じがしました。

山田ガバナーの案内で5/13,14日に地区大会があります。RI会長代理が来られ

ない代わりに3年前にRI会長をされた田中作次さんの講演があります。日本人

では3人目のRI会長で、1人目が48年前の東ヶ崎潔さん2人目が34年前の向笠

廣次さんと、この機会を逃すと次のRI会長経験者の話を直接聞ける機会は難し

いと思います。また今回もありましたが旧知の友と会うこともありますので、ぜひ

参加をお願いします。5年後には丸亀ロータリークラブがホストクラブのIMがあり

ます。IMには積極的に参加をして、段取りを経験しておいてください。

また大塚ガバナー補佐の案内で2/21ロータリーの友の編集長二神典子さんの

講演があります。丸亀東ロータリー(オークラホテル丸亀)でスカイプを使用した

中継も行われます。未来のロータリー例会を体験できます。

夏見会員

夏見会員夏見会員

夏見会員

香川には古くから讃岐三白(砂糖、塩、綿)があり、糖では和三盆がありました。

糖の研究が昔からの歴史がありブドウ糖から果糖を作り、果糖から稀少糖を発

見しました。

稀少糖が糖尿病になりにくくするということに注目し、香川県ではホワイトバレー

プロジェクトとして一大産業への成長を取り組んでいます。しかし、まだまだ価格も

高く粉末状1g1万円ほどします。(稀少糖は熱に弱い為)一般的に使われているの

はシロップ状のもので稀少糖は15％ほど含んだものです。今後研究が進みサプ

リや薬にまで、展開できると何森教授がノーベル賞をもらえるかもしれません。

■次週例会プログラム；クラブフォーラム；国際奉仕委員会

∵がんばるBOX；

早退します

眞鍋君

なんとなく

竹内君

先週早退してすみません

福田君

IMに参加できずすみません

塩田君

先週出席できなくて

善勝君

藤井紀子さんに入会いただいて

高岡君

ハーフマラソン応援宜しく

富田君

<がんばる会計累積/￥230,500>     


